

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF mantiene acompañamiento a una adolescente víctima de abuso sexual en Barranquilla

Barranquilla

Martes, Enero 22, 2019

Un Equipo de Defensoría de Familia del Centro Atención Integral de Víctimas de Violencia Sexual (CAIVAS) del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) en Barranquilla brinda acompañamiento permanente a una adolescente de 14 años de edad que fue víctima de violencia sexual, presuntamente por parte de un grupo de jóvenes.

Los profesionales de la Regional Atlántico del ICBF permanecen con la menor de edad en la entidad de salud de la capital del Atlántico donde recibe atención especializada. Una vez sea dada de alta del centro médico, y en el marco del Proceso Administrativo de Restablecimiento de Derechos (PARD), el Defensor de Familia adoptará la medida de protección correspondiente.

La Directora General del ICBF, Juliana Pungiluppi, aseguró que “cualquier acto de violencia que afecte la integridad de los niños, niñas y adolescentes nos duele profundamente y debe ser condenado por toda la sociedad. En promedio el ICBF abre 37 PARD diario en todo el país por violencia sexual contra niños, niñas y adolescentes, una cifra muy alta que le exige a toda la sociedad no escatimar esfuerzos para enfrentarla”.

De la misma forma, reiteró su llamado a las familias para que sean las primeras garantes y protectoras de los derechos de los menores de edad. “Es necesario analizar con profundidad las causas de esa violencia y unirnos en un solo propósito: trabajar con las familias para prevenirla” destacó.

“Rechazamos toda acción violenta en contra de nuestros menores de edad y confiamos en que las autoridades competentes capturen muy pronto a los responsables del abuso sexual en contra de la adolescente en Barranquilla porque es un crimen que no puede quedar en la impunidad”, puntualizó Juliana Pungiluppi.